

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 18 de Septiembre de 2014 15:39 -



Multitudinaria ceremonia en la Plaza de Armas Al dar el vamos a esta tradicional actividad, el jefe Comunal instó a la comunidad sanfernandina a acompañar los esfuerzos que se realizan para que la casa de estudios superiores tenga su sede en la capital de la Provincia de Colchagua.

Con un llamado a no bajar los brazos hasta lograr que la Universidad Regional comprometida por la Presidenta Michelle Bachelet para la Región de O`Higgins se quede en San Fernando, el alcalde Luis Berwart Araya inauguró la noche del miércoles en la Plaza de Armas la “Fiesta de la Chilenidad”.

“Estamos trabajando sin tregua para que la Universidad Regional tenga su sede en San Fernando”, señaló el jefe comunal, cuyas palabras recibieron un estruendoso aplauso de parte de las cerca de tres mil personas que llegaron a presenciar la jornada inaugural de este entretenido y variado panorama que hasta el domingo 21 de septiembre contará con un espectáculo artístico de primer nivel.

Durante cinco días, la “Fiesta de la Chilenidad” tendrá como sus principales figuras a “Chico Trujillo”, la “Sonora Palacios” y “DJ Méndez”, además de una variada oferta gastronómica y muestras de artesanía de la zona.

En la ceremonia inaugural que contó con la presencia de la Gobernadora de la Provincia de Colchagua, Carolina Cucumides, parlamentarios de la zona, y los concejales sanfernandinos Karol Muñoz, Gabriel Bilbao, Mario González, Carlos Urzúa Pablo Silva, y Felipe Rivadeneira, el Alcalde Berwart manifestó que “somos la segunda ciudad más grande de la Región,

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 18 de Septiembre de 2014 15:39 -

por lo que nos merecemos un gran espectáculo, y la idea es que todo el pueblo sanfernandino, y quienes nos visiten, pueda disfrutar de un excelente show y de grandes artistas”.

El Edil manifestó que para esta “Fiesta de la Chilenidad” se realizaron una serie de modificaciones, incluyendo dos comedores, uno en calle Argomedo y otro en Cardenal Caro, a lo que se sumaron stands con un tamaño mayor.

Por último, el Jefe Comunal hizo un llamado a celebrar estas Fiestas Patrias con moderación, precisando que bajo ningún punto de vista de debe conducir si se ha bebido alcohol, o de lo contrario se deben pasar las llaves del vehículo a quien no lo haya hecho. “La Ley Emilia, que ya está vigente, endurece las penas a conductores en estado de ebriedad que causen lesiones o provoquen la muerte”, advirtió el Alcalde Berwart.

Hoy jueves 18, el espectáculo central estará cargo de artistas locales, “La Banda del Mono”, “Chico Trujillo”, y “La Sonora Casino”, en tanto el viernes 19 subirán al escenario artistas locales, “La Banda del Mono”, “La “Sonora Palacios”, y “La Sonora Casino”.

En tanto, el sábado 20, la estrella de la velada musical será “DJ Méndez”, contándose además con la presencia de artistas locales, “La Banda del Mono”, y “La Sonora Casino”.

La actividad en la Plaza de Armas finalizará el domingo 21 con la actuación de una serie de artistas locales.